

Pablo Mamani Prado
 La Estrella

“Debemos luchar por un desarrollo de la región a nivel mundial”

Ricardo Díaz Cortés, gobernador electo de la Región de Antofagasta, quien asumirá por segunda vez consecutiva este cargo.

La segunda vuelta de la elección de gobernador regional dio como ganador al profesor Ricardo Díaz Cortés (Independiente), quien fue reelecto en el cargo con 164.863 votos entre las nueve comunas de la zona, es decir, un 52,18% de las preferencias frente a la candidata Marcela Hernando (Partido Radical).

En conversación con La Estrella, la autoridad electa explicó que en este “segundo tiempo” de la administración del GORE pretende impulsar el desarrollo de las nueve comunas de la Región de Antofagasta, a través del trabajo conjunto con los alcaldes y las comunidades, potenciando proyectos emblemáticos en cada ciudad y reforzando otras áreas prioritarias para la ciudadanía, como por ejemplo, la salud, seguridad y educación.

¿Cómo evalúa este triunfo en el balotaje?

Muy contento del triunfo que logramos en las comunas, principalmente en Calama y San Pedro de Atacama, donde hubo mucha participación, muy contento también de que los nulos y los blancos fueron muy pocos. Eso significa que se dio vuelta, mucha gente que no había tomado la decisión la tomó esta vez y eso también llama la atención.

Fue un gran triunfo, pero un triunfo de la región. Vamos a trabajar en conjunto por toda la región para que sigamos creciendo y sigamos desarrollando. Así que agradecido por la confianza que ha tomado la región en mi persona, sepan que no los vamos a defraudar.

¿Y cuál cree que fue la clave del triunfo?

Nosotros en vez de polarizar la región insistiendo en estos discursos de odio y de separación, nosotros buscamos complementar, escuchar las voces de los otros actores que no estaban en segunda vuelta e incorporarlas a nuestro programa. Con Carlos Cantero hablamos de la internacionalización, habla-



LA AUTORIDAD ASEGURÓ QUE TRABAJARÁ EN CONJUNTO CON TODOS LOS ALCALDES DE LA REGIÓN DE ANTOFAGASTA.

mos con Carlos Arqueros del sistema robótico para el desarrollo aeroespacial, hablamos con Paola Debía del tema de paneles solares para las casas, o sea, recibiendo y asumiendo todas las visiones que tenían ellos y fuimos construyendo un proyecto convocante.

Nosotros le dimos más esperanza a la región y creo que hoy en día la ciudadanía opta a proyectos que vean futuro, y opta porque la política se transforme en soluciones, no en denostaciones. Creo que la esperanza es la gran clave de esta elección.

Ahora que ya se logró este triunfo, lo que me im-

porta mucho es convocar, incluso a quienes estuvieron en la vereda de en frente, que sientan que la región la tenemos que construir entre todos, posicionar a nuestra región a nivel mundial. No estoy hablando que la región sea la más grande de Chile, estoy hablando que la región tiene que cumplir un rol mundial, porque aquí están todos las grandes metas y desafíos para el futuro: la electromovilidad, el desarrollo del hidrógeno verde, el desarrollo aeroespacial, todo eso está en nuestra región. Por tanto, creemos que debemos luchar por un desarrollo de la región a nivel mundial.

¿Qué mensaje le quisiera entregar a Marcela Hernando, su contrincante en esta elección?

Quiero invitarla a trabajar, que seamos capaces de trabajar en conjunto, que seamos capaces de construir los destinos de la región y que aquí no falta nadie, aquí no sobra nadie, la región la vamos a levantar entre todos y todas.

¿Cuál va a ser el sello de esta segunda administración?

Queremos tres cosas: recuperar la seguridad en nuestra región, por tanto ese proyecto de cámaras de televigilancia lo vamos a impulsar con fuerza;

queremos cerrar las brechas que hay en mejor salud, mejor educación, y mejor vivienda; y también queremos diversificar la matriz económica de la región, apostar mucho al Corredor Bioceánico, al hidrógeno verde, que la región tenga oportunidades de desarrollo, que nuestros jóvenes tengan nuevas oportunidades de crecimiento laboral, así que vamos a trabajar en esas tres dinámicas: más seguridad, mejorar brechas, más dignidad y por último, recuperar una región diversa.

En la misma línea ¿cuáles van a ser los proyectos prio-

ritarios por cada comuna de la región?

En San Pedro de Atacama significa un nuevo hospital, lo mismo en Tal-tal y el Liceo Politécnico que tanto tiempo ha esperado, ya tenemos la RS y vamos a aprobarlo próximamente. En Sierra Gorda y Ollagüe necesitamos mejorar las condiciones de redes de servicios básicos, en María Elena el jardín infantil y ver si podemos aumentar la posibilidad de instalar un retén. En Tocopilla necesitamos el CFT (Centro de Formación Técnica), así como en Calama necesitamos la nueva universidad y el centro oncológico.

En Mejillones ahí se requiere una piscina olímpica que el alcalde está planteando, y en Antofagasta conversaremos con el nuevo alcalde para conocer cuáles son los proyectos emblemáticos. Tenemos una visión de desarrollo y vamos a lograrlo.

En particular me gustaría que Calama tuviera diversidad de opciones y el Centro de Alto Rendimiento de Cancha Roja es siempre un sueño para mí.

¿Cómo será el trabajo tanto con los nuevos alcaldes y los que fueron reelectos?

Espero, así como el Presidente está convocando a los gobernadores electos a una reunión en La Moneda, próximamente empezar a convocar a todos los alcaldes electos para así comenzar a trabajar y visualicemos cuál es la región que queremos construir.

Finalmente ¿qué mensaje le entrega a las comunidades de la Región de Antofagasta?

La descentralización le hace bien a las personas y nosotros vamos a seguir luchando para que los recursos se distribuyan mejor, para que lleguen más áreas verdes para el sector norte de Antofagasta, pero que también lleguen más seguridad, más salud, más educación a todas las comunas de la región, sin excluir a ninguna. Creo que ese es el mensaje, la descentralización le va a hacer bien a cada una de las personas de nuestra región. 🌟